



BERGISCHER VOLKSBOTE

28. Juli 2013 - 18:06 Uhr

BURSCHEID & REGION

Mitmach-Zirkus Proscho: Kleine Stars kamen ganz groß heraus

Von Ursula Hellmann

60 Kinder zeigten am Samstag und Sonntag, was sie in einer Woche im Mitmach-Zirkus Proscho alles einstudiert hatten.



Barbara Sarx, Bild 1 von 3

Und selbst gewagte Kunststücke gelangen ihnen nach dem einwöchigen Training.

Burscheid. Zwischen Stadtbad und Jahnstraße leuchtete das gelb-rote Zelt. Zirkus Proscho war in Burscheid.

Seit sechs Jahren hat sich das Unternehmen der Familie Maatz auf ein Künstler-Genre spezialisiert, das besonders bei Kindern beliebt ist: den Mitmach-Zirkus.

Die Wagen rollten bereits am Montag an, und rund sechzig Kinder zwischen fünf und vierzehn Jahren fanden sich ein. Das Mitmach-Projekt wird organisiert von der Elterngemeinschaft und steht unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Stefan Caplan.

Unter den kleinen Zirkusfans waren neben Burscheidern auch Mitmach-Artisten aus Leichlingen, Langenfeld und Wermelskirchen. Lilly Berger hatte sogar ihre Freundin Lara Sofie Winterling mitgebracht, die aus Sylt kam und ihren Urlaub mit Trapez-Kunststücken „bereicherte“.

Eine Woche mussten die kleinen Artisten intensiv üben

Vor den großen Auftritten an den Samstag- und Sonntagnachmittagen gab es von Montag bis Freitag intensives Üben. Die einen an den Turngeräten, andere probten Clown-Slapsticks, weitere Gruppen erprobten ihr Geschick als Hula-Hoop-Tänzerinnen oder als dressierte Tiger.

Gruppen 2014

Die gesamten Mitmachkinder wurden in neun Gruppen aufgeteilt. Daraus ergab sich ein sehr abwechslungsreiches Vorführprogramm.

Als Mitmachgebühr wurden pro Kind 45 Euro erhoben, darin enthalten war aber alles, was die hungrigen und durstigen Mini-Künstler brauchten, um fit zu bleiben. Der Zirkusclan im Familienverband der Maatz ist mit fünfzehn Artisten im hiesigen Bezirk unterwegs, der Rest der Truppe – mit zehn weiteren Maatzens – gastiert im Raum Bergneustadt.

Papas, Mamas, Omas und Opas applaudierten reichlich bei jeder gekonnten Figur an der Trapez-Schaukel, zwei Meter über der Manege. Dass nicht nur die hochsommerliche Hitze die kleinen Hände feucht werden ließ, konnte auch das

Meist gelesen Burscheid | **Neueste Meldungen**

1. [DFB verdonnert Borussia Mönchengladbach zu Geldstrafe](#)
2. [Das werden die neuen Minister in NRW](#)
3. [Unitymedia stellt analoges Kabelfernsehen ab - das ist zu tun](#)
4. [Für Robbie in der Düsseldorfer Arena gibt's noch Last-Minute-Karten](#)
5. [Fusion von Siemens und Bombardier: Warum Krefelds Bahnbauer Angst haben](#)

FOTOGALERIEN BURSCHEID UND REGION



16.06.2017
[Ein Rundgang durch die Ditiib-Zentralmoschee in Köln](#)



24.05.2017
[Motorradfahrer kollidiert mit Lkw - Lebensgefahr](#)



07.05.2017
[Großes Familien- und Umweltfest in Burscheid](#)



07.05.2017
[Burscheid feiert 20. Umweltwoche](#)



17.03.2017
[Tödlicher Unfall auf der A1](#)

[Alle Fotogalerien](#)



Sei der/die Erste deiner Freunde, dem/der das gefällt



SPECIALS BURSCHEID



[Kommunalwahl in Burscheid](#)



[Kreuzfahrt - das Kirchentagsblog](#)



[Bundestagswahl in Burscheid](#)